Página: 11



No lo quieren. Reprobado resultó el gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, quien enfrenta una significativa disminución del 17.5% en su aprobación, según los números recientes. La falta de empleo y el apoyo al campo son citados como problemas no resueltos, y más del 70% de los encuestados considera la revocación de mandato debido a la pérdida de confianza. El 2023 prácticamente noqueó a Navarro Quintero y el 2024 empieza como uno de los gobernadores peor evaluados.

Contra los simuladores. La corrupción no sólo se trata del uso irregular de recursos públicos, sino también cuando se designa a una persona en un puesto para el cual no tiene la capacidad, sostuvo Norma Julieta del Río, comisionada del Inai. Si no hay certeza sobre la escolaridad y la experiencia laboral de un técnico especializado, "se abre definitivamente una puerta a la corrupción". Por ello, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, a cargo de Víctor Villalobos, debe dar a conocer si un grupo de 23 personas que se desempeñan como "técnicos especializados" cumplen con los requisitos. Y si le echamos un ojo a toda la administración... Uff.

Memoria histórica. Con actos oficiales en los ejidos Islas Agrarias B y Michoacán de Ocampo, la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda, conmemoró el 87 Aniversario del Asalto a las Tierras, que destacan la valiente resistencia de trabajadoras y trabajadores que tomaron la tierra en contra del abuso de compañías privadas. Desde los tiempos de ese movimiento social-agrarista, mucho ha cambiado la región. Pese a haber tenido a Jaime Bonilla como gobernador, lo bueno que fueron dos años, la entidad muestra un empuje con la ejecución de proyectos de infraestructura que hacen honor a quienes iniciaron la lucha.

Ideas de exportación. La política de prevención que estableció en los barrios el alcalde de Querétaro, Luis Nava, ya trascendió fronteras. Resulta que el documental Somos el barrio, que produjo su equipo de Comunicación Social, encabezado por Dante Aguilar, se presentó en el Hay Festival de Cartagena, Colombia, y fue bien recibido por los asistentes, quienes incluso señalaron que sería muy positivo que en ese país se aplicara un trabajo similar al que se realiza en el territorio gobernado por Mauricio Kuri, para sacar a los jóvenes de las drogas y brindarles una mejor condición de vida. Una prueba más de que, si se quiere, se puede...

Camino empedrado. Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, tomó protesta este fin de semana y entregó la constancia como candidata a la Presidencia a la senadora con licencia Xóchitl Gálvez, quien advirtió que lo que está en juego en el país no es qué partido ocupará la Presidencia ni quién forma el gobierno, sino la división de poderes y los contrapesos democráticos. Alertó que hoy México está en peligro porque el partido en el gobierno quiere robar el futuro del país. Al mismo tiempo, Mario Delgado, líder de Morena, acusó a Xóchitl Gálvez de omisiones fiscales personales y de sus empresas. El camino del voto no está pavimentado.

